

# IWO

## Semangat Ramadhan Bhabin Polsek Cikampek Binlul di Pesantren Kilat

Safiyudin - [KARAWANG.IWO.OR.ID](http://KARAWANG.IWO.OR.ID)

Apr 1, 2024 - 09:44



Polres Karawang Polda Jabar - Tak ingin kehilangan momentum semangat ramadhan 1445 H Bhabinkamtibmas Desa Dawuan Tengah (Aipda Indra H) melaksanakan pembinaan dan penyuluhan kepada anak remaja berikut para orangtua Warga Binaan Perum BMI 1 Blok B dalam giat Pesantren Kilat di Bulan Ramadhan 1445 H.

Giat Binlul Bhabin Polsek Cikampek digelar pada Hari Sabtu, 30 Maret 2024 Pukul 21.00 - 22.00 Wib

Lokasi Giat bertempat di  
Mesjid Jamie Fajrul Muhajirin (Perum BMI 1 Blok B Rt.07/16 Dusun Karanggelam  
Desa Dawuan Tengah Kec. Cikampek Kab. Karawang.

Jumlah Peserta Pesantren Kilat Mesjid Jamie Fajrul Muhajirin  
80 Peserta anak dan Remaja Perum BMI 1 Blok B

Tema Pembinaan/Sosialisasi  
Penanaman Sadar Hukum Sejak Dini, Pencegahan Bahaya Narkoba, Kenakalan  
Remaja dan Bullying.

Pelaksana Pembinaan/ Nara Sumber  
Bhabinkamtibmas Desa Dawuan Tengah (Aipda Indra H)

Pesan Kamtibmas Yang disampaikan  
Kesadaran Hukum harus ditanamkan sejak dini kepada anak menjadi  
Kedisiplinan dan selalu dijalankan dalam kehidupan sehari-hari baik di dalam  
lingkup keluarga, Sekolah, Lingkungan masyarakat dan tempat pergaulan.  
Sadar Hukum akan membawa kita tahu hukum dan aturan serta adab atau etika  
yang mana saat ini sudah mulai luntur pada generasi anak-anak, mari kita  
tanamkan hal kebaikan tersebut sejak dini pada anak kita.  
Mari kita Waspada! Penyakit moral pada anak kita jangan terjebak dalam  
kenakalan remaja, Penggunaan Narkotika, Pelaku Bullying dsb.  
Jangan Sampai kita menjadi korban kejahatan apalagi menjadi pelaku kejahatan.  
7. Selalu Dekat dengan Bhabinkamtibmas agar selalu diberi Nasehat dalam  
kehidupan.  
Selalu taat hukum, jaga kesehatan dan keselamatan demi masa depan buah hati  
kita " terang Bhabin

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Cikampek  
Koprol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat Binluh personil dalam rangka  
meningkatkan kondusifitas di wilayah dan wujud hadirnya polri ditengah  
masyarakat dalam peduli memberikan edukasi dan arahan kamtibmas kepada  
masyarakat terlebih kepada anak bangsa, tentu harapannya momentum bulan  
suci ramadhan dapat membawa berkah bagi kita semua " harap kapolsek.

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.